Indigo

8

**LEGISLATIVO** 





I líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, externó su preocupación por la orden ejecutiva de Donald Trump, que declara a 6 cárteles criminales de México como organizaciones terroristas internacionales, pues advirtió tendrá graves consecuencias económicas para nuestro país, además de una posible

intervención militar en nues-

tro territorio.

Por separado, los coordinadores parlamentarios del PAN, José Elías Lixa y del PRI, Rubén Moreira, coincidieron en afirmar que corresponde a México enfrentar a estas organizaciones criminales para combatir el tráfico de drogas a través de estrategias concretas y conjuntas y admitieron que el narco comete actos comparados con terrorismo.

## Habrá afectaciones a la economía #Legislativo

Mientras Morena señala que podría haber afectaciones por la clasificación como terroristas a los grupos del crimen organizado, la oposición justificó la medida

El morenista Ricardo Monreal manifestó que dicho decreto afectará la relación comercial entre empresas de Estados Unidos y México.

"Tiene repercusiones económicas, no porque se vaya a perseguir a las bandas criminales de manera extraterritorial, ni porque se tenga una actitud complaciente con este tipo de delincuencia organizada, no, no es así. Tiene repercusiones económicas, financieras bancarias, se afectará a muchas empresas de buena fe", dijo en entrevista. Sin embargo, se dijo convencido de que la presidenta Claudia Sheinbaum, como jefa de Estado, como presidenta de México, sabrá enfrentar esta orden ejecutiva, porque es una orden unilateral.

El panista José Elías Lixa dijo que pareciera que el gobierno de nuestro país defiende al crimen organizado pues en México hay territorios completos dominados por estas organizaciones criminales.

"El Gobierno mexicano más que defender a los cárteles de la droga en México debería de plantear estrategias concretas, conjuntas con el vecino del norte para combatir el tráfico de drogas y la fuerza de los grupos criminales, lo que ellos definan hacer en su territorio nacional es una disposición de ellos. Si al gobierno mexicano le interesa desarticular a las organizaciones criminales debiera estar buscando acuerdos bilaterales de colaboración para desarticular a estos poderosos cárteles".

Rubén Moreira, jefe de la diputación priista, afirmó que los cárteles de las drogas realizan actos que pueden ser comparados con actos terroristas.